
安心・成長・埼玉の新時代を創る！安心・成長・埼玉の新時代を創る！
約1兆9,614億円 緊急対策費として

総額約35億円を計上!!

自民党県議団で
コロナ対策の緊急要望

自民党県議団が提案・可決
全国初!! ケアラー支援条例全国初!! ケアラー支援条例

旧小児医療センター跡地に
高齢者講習施設整備決定!!

●一般質問でバイパス道路の早
急な整備を求めました。令和２
年度も工事に向けた用地補償の
取り組みが進められます。

●一般質問で早急な歩道の整
備を求めました。令和２年度は
引き続き工事が進められるとと
もに、電線の地中化のための予
備設計が進められます。

蓮田市内の主な事業箇所
令和２年度、地元・蓮田市内において県の予算を確保することができた事業箇所をご報告します。
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一般質問で要請した
事業の予算確保！

❷県道蓮田鴻巣線
　 歩道整備
　 電線地中化 道路 整備

❶

❶県道蓮田杉戸線

❶蓮田白岡久喜線
　 道路改築

❺さいたま栗橋線 西新宿
　 舗装道整備

❷行田蓮田線 歩道整備

❸国道122号 関山 舗装道整備

❹新今宮橋（さいたま栗橋線）
【     伸縮装置更新、ひび割れ補修】

❶元荒川
　 河川改修

❷綾瀬川
　 河川改修

高虫交差点改良事業（継続中）高虫交差点改良事業（継続中）

　県議会２月定例会では予算特別委員として質問をする機会を得まし
た。予算特別委員会は令和２年度一般会計、特別会計及び公営企業会
計の各当初予算について審査します。所属する議員は32名（委員長：１、
副委員長：２）で、各会から按分で質問者が選出され、私は以下の事業に
ついて質問・提言を行いました。

●埼玉版ＳＤＧｓの推進について
　全庁的にＳＤＧｓを推進するとしている体制のあり方をはじめ、環境関連
団体等との連携による取り組み促進などについて、特に教育現場への
SDGｓの推進として、ユネスコスクールを参考にするべきと質問・提言をし
ました。

※ＳＤＧｓとは、「Sustainable Development Goals（持続可能な開発目標）」の略称であり、2015年に国連
開催のサミットで決められた国際社会共通の目標。「貧困をなくす」「質の高い教育の提供」「働きがいと経済
成長の両立」など17の分野別目標と、169項目の達成基準からなる。

●運転免許証更新時の高齢者講習の受入枠が
　広がります（令和６年度開所予定）。

令和5年4月より、旧県立岩槻特別支
援学校が知的障がい児の為の特別支
援学校として開設します。

埼玉高速鉄道（地下鉄７号線）
延伸の検討について質問し、スピー
ド感ある取り組みを求めました。

●「あと数マイルプロジェクト」の
　推進について

浦和
浦和美薗

岩槻

大宮

蓮田
●保育士の確保・定着と保育の質の向
　上に向けた総合的取り組みの推進
　について
　東京都との賃金格差の解消に向けた補助
金の創設などを提言しました。
●病児保育施設の整備促進について
　母親の立場から施設整備の充実と支援体
制の強化を求めました。

●がん対策の推進について
　小児・AYA世代（Adolescent and Yong 
Adult／15～39歳）の若年がん患者への支
援の充実などを求めました。

●犬猫の殺処分数削減の推進について
　さらなる削減に向け、特に飼い主のいない
猫の不妊・去勢手術活動への支援の充実・強
化を求めました。

東門前蓮田線交差点改良事業
(令和2年3月供用開始)
東門前蓮田線交差点改良事業
(令和2年3月供用開始)


